

L'Atelier International sur les tests cliniques à Cuba commence ses travaux

**VI Taller Internacional
de Diseño y Conducción
de Ensayos Clínicos**
Del 7 al 11 de noviembre de 2016
Palacio de Convenciones
La Habana, Cuba

La Havane, 8 novembre (RHC)- Le Sixième Atelier de Dessign et de Réalisation de Tests Cliniques s'est ouvert aujourd'hui à La Havane avec la participation de délégués de plus d'une dizaine de pays.

Des experts de la Roumanie, de l'Espagne, des États-Unis et de l'Italie, entre autres prennent part aux travaux qui dureront jusqu'au 11.

Au cours de la séance d'ouverture, le directeur de l'entreprise Roche, de produits bio-technologiques, Daniel Ciriano, a abordé le modèle de développement et d'innovation de la compagnie dans la réalisation de tests cliniques.

Le comité organisateur a précisé que les travaux incluent des conférences magistrales, des tables rondes et des débats sur des thèmes libres.

Dans le cadre de la rencontre, une foire exposition a ouvert ses portes aujourd'hui. Des entreprises et des centres cubains et étrangers y montrent leurs produits et leurs technologies liées aux services de santé publique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/111439-latelier-international-sur-les-tests-cliniques-a-cuba-commence-ses-travaux>



Radio Habana Cuba